



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



¡Feliz Aniversario Sociedad Peruana de Dermatología!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda afectuosamente a la Sociedad Peruana de Dermatología en ocasión de celebrar este 1 de setiembre su 56° Aniversario de fundación, el mismo que hacemos extensivo a su Presidente, Dr. Carlos Fernando Montenegro Infante y a todos los integrantes de su Consejo Directivo. En nombre de todas las Facultades de Medicina del país, renovamos nuestro compromiso de trabajar conjuntamente con la Sociedad Peruana de Dermatología por el desarrollo académico y científico de la especialidad en beneficio de la salud de la población peruana.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru/)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UC...)